

Berliner und Handels-Zeitung.

Die englische Adressdebatte.

Gestern wurde in beiden Häusern des englischen Parlaments die Antwortadresse an die Königin auf die Thronrede gehalten.

in dem nächsten oder dem darauf folgenden Jahre. Die Regierung werde an das Land appellieren, sobald sie ihren ganzen Plan vorgelegt habe.

dieser Vorschlag wieder ein Nachspiel in der Kammer, das aber, Bunkerer Depesche zufolge, diesmal mit einem willigen Siege der Regierung endigte.

Brozsch-Blad-Schweinhagen.

Zweiter Verhandlungstag. Landgerichtsdirektor Brozsch stellt, daß dieselben ferngerichtet gestellt sind.

London, 12. März. (W. T. B.) Die hiesige Handelskammer hat im Namen des hiesigen Handels-Vereins...

Nach einem nicht näher zu kontrollierenden Gerüchte hätte der Staatssekretär von Württemberg...

Der Präsident des evangelischen Oberkirchenraths, Dr. Wiegand, ist vom Kaiser als Allerhöchster Beirathen aus Württemberg...

Nach Provinzialblättern erklärte Geheimrath Krupp im Privatgespräch, es sei ihm damals, daß ein Anderer als Professor Schweinhagen...

Zur Begründung des Antrages auf Anhebung neuer Einkommensteuer im Betrage von 22 Millionen Mark sind dem Bundesrathe ausführliche Mittheilungen zugegangen.

Der rumänische Offiziersstreik hat in Folge der fortgesetzten Depreciation der Opposition am Sonntag, was bereits gemeldet, in Butarek zu einem Zusammenstoß...

Der Angeklagte Schweinhagen litt zunächst um nochmalige Vernehmung des Zeugen, Polizeicommissaris Koch, welcher die Angeklagten in der Verhandlung...

Als Zeuge wird Johann Franzmann in der Angeklagten aufgerufen. Derselbe befindet sich in der Haft...

Die musikalische Woche.

Von einer hervorragenden musikalischen Darbietungen ungewöhnlich reichen Woche haben wir diesmal zu berichten.

vor den erschütternden Ruf des Krieger elison, man verstiebt vor den Tönen des Agnus dei, was laucht in athemloser Spannung...

selbst mit unüberwindlicher Furcht einige seiner Zeilestücken auf dem Gello zum Besten.

In einem eigenen Concerte trat Fräulein Margarethe Petersen, eine sehr stimmbegabte dänische Sängerin, ebenfalls in dem Saale der Singakademie vor dem Berliner Publikum auf.

Am 10. März wurde in dem Saale der Singakademie ein Concert gegeben, das von dem jungen, sehr amüthigen Dame ging ein bedeutender Ruf voraus.

M. H. Das Herr d. J. Mühlen, der am vergangenen Dienstag in der Singakademie ein Schumann-Liederabend...